

#A2 08.06.07

# Modellautos rasen zur Meisterschaft

Europa- und Weltmeister sind mit am Start

**KALTENWEIDE.** Rund 40 Teilnehmer aus vier europäischen Staaten erwartet der Hannoversche Motorsport-Club zum Wertungslauf um die Deutsche Meisterschaft der Modellautofahrer. Der Wettbewerb wird morgen und am Sonntag auf dem Heidering in Kaltenweide ausgetragen.

Auch die amtierenden Europa- und Weltmeister werden mit ihren Flitzern am Start sein. Für die deutschen Fahrer ist es der zweite Lauf zur Deutschen Meisterschaft. Die Zweitaktmotoren mit 1,5 bis zehn Kubikmetern Hubraum sind von den Fahrern frisiert und leisten bis zu sechs PS bei 48 000 Umdrehungen. Die Modelle aus

Aluminium und Kohlefaser sind größtenteils selbst gebaut und aerodynamisch geformt.

Wer schon beim Training zuschauen möchte, hat dazu ab heutige Gelegenheit. Die Rennen starten am Sonnabend um 14 und am Sonntag um 10 Uhr.

Für die Zuschauer ist das Event eine günstige Freizeitbeschäftigung, denn der Eintritt ist frei. Vielleicht können sie bei dem hochkarätigen Teilnehmerfeld sogar miterleben, wie der aktuelle Weltrekord gebrochen wird. Er liegt in der Zehn-Kubikmeter-Klasse bei einer Geschwindigkeit von mehr als 338 Kilometern pro Stunde.